

Gradmesser unserer Arbeit ist das internationale Niveau

Die Entwicklung von Erzeugnissen mit weltstandsbestimmenden Parametern, deren effektive Produktion mit einer Technologie, die den neuesten Erkenntnissen von Wissenschaft und Technik entspricht, setzt die Bereitschaft der Werktätigen voraus, anspruchsvolle Ziele im Kampf um Erzeugnisse mit einem hohen Niveau anzustreben. Das verlangt auch kurze Entwicklungszeiten und eine rasche Überleitung der Ergebnisse des wissenschaftlich-technischen Fortschritts in die Produktion.

Diesen Standpunkt vertritt unsere Parteio rganisation im VEB Verpackungsmaschinenbau Dresden konsequent in der politisch-ideologischen Arbeit. Er bestimmt im wesentlichen auch den Inhalt unseres Kampfprogramms. Wir stellen uns darin die Aufgabe, allen Werktätigen — besonders aber den Mitarbeitern in der Forschung und Entwicklung — zu verdeutlichen, welche große Bedeutung Weltstandsvergleiche für die Erreichung von Spitzenleistungen in Wissenschaft und Technik haben.

Arbeit mit Pflichtenheften verbessern

Für ein wichtiges Instrument der politischen Führungstätigkeit hält die Parteileitung die Arbeitsgruppe Wissenschaft und Technik, die sich aus erfahrenen Parteifunktionären, staatlichen

Leitern und Ingenieurkadern der Konstruktion, Technologie, Ökonomie und dem Absatz zusammensetzt. Als Organ der Parteileitung erarbeitet sie Analysen, führt Recherchen und Untersuchungen durch und leistet dabei zugleich politische Massenarbeit. Die Ergebnisse aus dieser Arbeit sind für die Entscheidungen der Parteileitung und für das Ausarbeiten von Beschlüssen auf dem Gebiet Wissenschaft und Technik sehr wichtig.

Die vordringlichste Aufgabe der Arbeitsgruppe besteht deshalb auch darin, entsprechend den Festlegungen der Parteileitung, Einfluß darauf zu nehmen, daß die Kader in Wissenschaft, Technik und Technologie wirklich nach hohen Leistungen streben. In diesem Zusammenhang geht es auch darum, die Arbeit mit den Pflichtenheften qualitativ weiter zu verbessern. Anfangs mußten jedoch einige ideologische Barrieren überwunden werden.

Einige Leiter und auch wissenschaftlich-technische Kader waren zunächst nur zögernd bereit, mit den Pflichtenheften zu arbeiten. Sie hatten sich bisher zu wenig mit dem Inhalt der Pflichtenhefte beschäftigt. Sie waren daher der Ansicht, daß noch „mehr Papier“ die exakte Leitungstätigkeit und die schöpferische Arbeit behindern würde.

Die Genossen der Arbeitsgruppe, unterstützt von

Leserbriefe

Parteigruppenarbeit wird geschätzt

Die Parteigruppe als das kleinste Kollektiv ist das entscheidende Kettenglied zwischen den Mitgliedern unserer Partei und den anderen Werktätigen. Grundsätzliche Bedeutung hat die erzieherische und organisatorische Arbeit der Parteigruppe als politisch-ideologischer Kern im Arbeitskollektiv, denn sie ist am engsten mit den Werktätigen verbunden.

Unsere Parteigruppen im VEB Schiffswerft Rechlin sind auf der Grundlage des technologischen Pro-

zesses und auf der Basis der Produktionsbereiche gebildet worden. Die Erziehung der Mitglieder und Kandidaten zu vorbildlichem Verhalten im politischen, beruflichen und persönlichen Leben ist eine wichtige Voraussetzung für die Führung der Kollektive. Im Mittelpunkt der Arbeit der Genossen steht die politische Massenarbeit, das heißt, das Bemühen, den parteilosen Werktätigen die politische Bedeutung ihres Handelns bewußter zu machen. Dabei erläutern die Kom-

munisten die politischen Grundfragen im Zusammenhang mit den täglichen Fragen der Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes. Das ist in unseren Parteikollektiven auch der Anknüpfungspunkt für die Gewinnung neuer Kandidaten.

Die Leitung der Grundorganisation achtet besonders darauf, daß die Parteigruppen ständig gut angeleitet werden. Der Auswahl ihrer Funktionäre widmen wir große Aufmerksamkeit, denn die Parteigruppenarbeit wird bei uns sehr hoch geschätzt. Die Parteigruppenorganisatoren werden wöchentlich vom APO-Sekretär angeleitet.